

“Vivir cada día como un reto”, charla con Carlos Sanz en ESIC

ESIC Zaragoza quiso organizar un encuentro motivador para antiguos alumnos la tarde del martes 28 de mayo en su acogedor espacio El Haya. El acto, titulado “Vivir cada día como un reto”, consistió en una amena y muy cómplice conversación con Carlos Sanz (www.fundacioncarlossanz.org), dirigida y moderada con maestría por Loreto Martorell, profesora de Executive Education ESIC.

Una primera parte de presentación personal, exponiendo nuestra vida y nuestra manera de entenderla, dio paso a una tertulia a dos bandas donde desarrollamos reflexiones relacionadas con la superación, el ánimo, la voluntad y la determinación. Varias e intencionadas preguntas por parte de los asistentes abrocharon esta iniciativa altamente satisfactoria para todas las partes.

‘ESIC bussiness & marketing school’ es una escuela de negocios con dimensión internacional, la decimosexta del mundo según los indicadores más recientes, y con creciente presencia en Europa, América y Asia.



28 de mayo, ESIC Zaragoza